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Одевайтесь теплее, собираясь на прогулку в эти выходные. 
Синоптики предсказывают усиление мороза: в субботу, по не-
которым прогнозам, столбик термометра может опуститься до 
–30°С. Лишь в понедельник стужа начнет постепенно ослабе-
вать, небо станет пасмурным, пойдет снег. Надеемся, Саратов 
не утонет в нем, как это было в начале месяца. К середине не-
дели установится температура минус 6–10°С. Надолго ли?

Мороз крепчает

газета в газете // выходит 2 раза в месяц

ПОДПИСКА-2010

«Горячая десятка» 
подписки районов
Подписной марафон 2010 года продолжается. В январе  к 
лидерам подтянулся Хвалынский район. Сегодня десятка 
лучших муниципальных районов – передовиков по показа-
телям подписки на нашу газету выглядит так:

1. Саратов и Саратовский район
2. Марксовский район
3. Ершовский район
4. Вольский район
5. Балаковский район
6. Балашовский район
7. Энгельсский район
8. Краснокутский район
9. Пугачевский район
10. Хвалынский район

Редакция «НВ» благодарит руководителей районов и по-
чтовиков за проделанную работу. Замыкают список под-
писного марафона Александровогайский, Духовницкий, 
Ровенский районы и ЗАТО п. Михайловский. Надеемся, 
что они подтянутся.

ВНИМАНИЕ! Подписаться можно  до 20 февраля 
во всех отделениях ФГУП «Почта России» или по 
телефону в редакции: (8452) 235-687, 235-538.
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График приема граждан в управлении по работе 
с обращениями граждан правительства области 

12.02 10.00 – Жбанчиков Ю.И., и.о. заместителя председателя правительства области – ру-
ководителя аппарата губернатора области;

15.02 15.00 – Белов В.С., министр области – председатель комитета охраны окружающей 
среды и природопользования области;

16.02 10.00 – Щербаков А.А., заместитель председателя правительства области;
 14.00 – Данилов А.Н., руководитель территориального управления федеральной служ-

бы по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека;
 15.00 – Стрелюхин А.М., заместитель председателя правительства области;
17.02 9.00 – Игонькин А.В., министр сельского хозяйства области;
 15.00 – Грабко О.В., начальник управления по обеспечению законности и взаимодей-

ствия с территориальными органами федеральных органов госвласти;
18.02 15.00 – Горбунов С.И., заместитель председателя правительства области;
19.02 10.00 – Бабичев А.Г., вице-губернатор – первый заместитель председателя правитель-

ства области.
Телефон для справок: 21-08-31. Прием граждан осуществляется при предъявлении документа, 
удостоверяющего личность (паспорта).

На прием к министру

Все на «Лыжню России»!Все на «Лыжню России»!

Кто однажды побывал 
на «Лыжне России», тот 
обязательно вновь захочет 
принять участие в этом заме-
чательном виде спорта, омоло-
диться душой и телом. Ведь, как 
утверждают медики, за два часа 
лыжной прогулки очищается 
шесть литров крови.

На пресс-кон фе рен ции по 
вопросу организации и проведе-
ния финальных соревнований по 
лыжным гонкам на призы губер-
натора в рамках Всероссийских 
соревнований «Лыжня России-
2010» заместитель председателя 
правительства области Наталия 
Старшова отметила, что Базар-
ный Карабулак, в окрестностях 
которого пройдет «Лыжня Рос-
сии», – это территория здорового 
образа жизни на уровне России. 
А глава Базарнокарабулакского 
района Валерий Юлов за-
верил, что к соревновани-
ям все подготовлено: 
имеются два подъ-
емника, кардиналь-
но реконструирован 
стадион, с которым 
соединили лыж-
ню. В перспективе 
предусматривается 
строительство гости-
ничного комплекса. 
Всех участников и 
гостей ждет катанье 
на тройках, блины и 
горячий чай.

О большой куль-
турной программе, 
которая состоится 
на «Лыжне России», 
присутствующим 
рассказала дирек-
тор Дворца культуры 
«Россия» Ольга Сын-
кина. Участникам пред-
ставится возможность 
насладиться творчеством 
артистов, поучаствовать в 
масленичных гуляньях. Говорили 
и об обеспечении безопасности соревнований, предусмотрено 
развертывание передвижного госпиталя (хотя все верят, что он 
не пригодится). 

Валерий Слепов, президент федерации лыжных гонок, 
поблагодарил всех за дружную совместную работу по под-
готовке мероприятия и проинформировал, что победителей 
соревнований «Лыжня России-2010» ждет более 40 призов 
и суперприз – плазменный телевизор. Конечно, призы и по-
дарки – это замечательно, но еще лучше то, что члены пра-
вительства во главе с губернатором области Павлом Ипато-
вым не на словах, а личным примером будут пропагандиро-
вать здоровый образ жизни – многие из высокопоставленных 
чиновников встанут на лыжи 14 февраля.

Хочется всем пожелать быстрой лыжни.
Не ленитесь, берите лыжи – гостеприимный Базарный 

Карабулак вас ждет!
Ольга РУЛЕВА,  наш спец. корр.

Накануне события 

Молоко из Балашова: старт в начале года

Сауле ИСЛАМГАЛИЕВА,
Ольга МОСКВИЧЕВА

Здесь «на низком старте» 20-
тонный модуль по переработке 
молока.

Один из десятков инве-
стиционных проектов по раз-
витию производства молока в 

области близок к успешному 
завершению.

Осталось дождаться, когда 
прибудет заказанная красочная 
упаковка, и суперсовременный, 
оборудованный по последне-
му слову техники мини-завод 
начнет выпускать молоко, ке-
фир, сметану, творог. Первые 
образцы продукции сотрудни-

ки уже опробовали и оценили 
очень высоко. Главный секрет, 
по их мнению, в молоке. Бла-
годаря богатому разнотравью 
местных лугов оно обладает от-
менным вкусом. На агрофирме 
«Котоврас» есть и собственный 
комплекс по производству мо-
лока. С его модернизации все 
и начиналось. Строительство 

мини-завода замкнуло цепочку 
«производство-переработка». 
Недостающее молоко будет 
закупаться у производителей 
Балашовского и близлежащих 
районов.

Со звеном «сбыт» проблем 
тоже возникнуть не должно. 
Экологически чистым, соот-
ветствующим всем ГОСТам 

молоком будут обеспечены 
бюджетные учреждения райо-
на: школы, детские сады, боль-
ницы и т.д.

Явив таким образом при-
мер социально ответственного 
бизнеса, руководство агро-
фирмы надеется на дальней-
шую поддержку со стороны 
государств. !

Собрать 5 миллионов тонн зерна
Такую задачу поставил аграриям области губернатор, побывавший в Калининском и Лысогорском районах

Илья РОМАЩЕНКО

Поездка Павла Ипатова была 
многогранной: встречи с вете-
ранами Великой Отечественной 
войны, учителями школ и сове-
щание с руководством Калинин-
ского района.

Глава региона побывал в 
Калининской центральной рай-
онной больнице, где ознако-
мился с условиями пребывания 
участников ВОВ в стационаре. 
Ветераны находятся в палатах 
повышенной комфортности, им 
оказывается квалифицирован-
ная медицинская помощь.

На встрече с участниками 
Великой Отечественной войны, 
проживающими в Калининске, 
губернатор заявил, что уже на 
следующей неделе депутаты 
областной Думы рассмотрят 
законопроект о выделении 
средств на ремонт жилых до-
мов ветеранов ВОВ, каждому 
из которых на эти цели будет 
направлено не менее 36 тысяч 
рублей.

– Тысячи ветеранов обра-
тились за поддержкой в ремон-
те жилья. Мы должны помочь 
каждому, кому необходима ма-
териальная помощь. В целом 
для решения этого вопроса 
потребуется 50–60 миллионов 
рублей, – сказал губернатор.

А вот в Лысогорском муни-
ципальном районе у ветеранов 
Великой Отечественной войны 
целый ряд проблем, связанных 
с медицинским обслуживани-
ем: не хватает узких специали-
стов, приём ведут доктора, при-
езжающие из других районов, 
к ним большие очереди.

Павел Ипатов поручил 
региональному министерству 
здравоохранения принять 
меры по укомплектованию 
мед учреждения специалиста-
ми, а муниципальному руко-
водству – проработать вопрос с 
предоставлением им жилья.

Павел Ипатов наградил ве-
теранов юбилейными медаля-
ми «65 лет Победы в Великой 
Отечественной войне» и вру-
чил им памятные подарки.

На совместном совещании 
руководителей Калининского 
района, директоров ведущих 
сельхозпредприятий и руковод-

ства области, где обсуждались 
актуальные вопросы развития 
районного АПК, губернатор по-
делился своими впечатлениями 
о прошедшем на днях в Курске 
совещании под председатель-
ством первого зампреда Прави-
тельства РФ Виктора Зубкова. 
На нем прозвучала информа-
ция о том, что в интервенцион-
ном фонде накоплено порядка 
10 млн тонн преимущественно 
продовольственного зерна. Де-
фицит зерна стране не угрожа-
ет. Но оно занимает элеваторы 
и требует немалых бюджетных 
средств на хранение. Зубков со-

общил, что Россия в ближай-
шее время готова экспортиро-
вать 2,5–3 млн тонн зерна из 
интервенционного фонда. Со-
ответствующее постановление 
правительства уже готовится. 
Вместе с тем сейчас на рынке 
есть спрос на кукурузу, сою и 
другие кормовые культуры. Но 
этих культур в интервенцион-
ном фонде намного меньше.

Губернатор поставил перед 
сельхозпроизводителями зада-
чу выйти на ежегодный показа-
тель по сбору зерна 5 миллио-
нов тонн. По словам главы ре-
гиона, при условии применения 

современных технологий это не 
героический, а вполне реаль-
ный показатель. На территории 
области успешно реализуется 
государственная программа 
развития сельхозпроизводства. 
В сельское хозяйство за по-
следние годы вложены значи-
тельные финансовые средства. 
«Сегодня мы вправе ставить во-
прос об отдаче от этой государ-
ственной поддержки», – сказал 
Павел Ипатов.

На территории области 
успешно реализуется програм-
ма по производству молока, и 
уровень молочного производ-
ства составил 105% к 2008 году. 
Но успехи у районов разные. В 
Марксовском районе произ-
ведено 64 тыс. тонн молока, в 
других районах результаты бо-
лее скромные, в том числе и в 
Калининском районе.

– В Саратовской области 
сельское хозяйство – «локомо-
тив» экономики, конкурентное 
преимущество нашего региона. 
В результате у нас одни из луч-
ших показателей по животно-
водству, – сказал Павел Ипатов, 
с сожалением отметив, что в Ка-
лининском районе не уделяется 
внимание развитию агропро-
мышленного комплекса,

За последнее время здесь 
не было реализовано ни одно-
го инвестпроекта в сфере жи-
вотноводства, не закупается 
новый высокопродуктивный 
элитный скот, нет проектов по 
переработке продукции.

По мнению Павла Ипатова, 
прения, которые прошли на со-
вещании, обязательно дадут 
положительный импульс для 
развития сельского хозяйства 
Калининского района. !

В тему
Даже люди, далекие от спорта, не остались равнодушны к победе 
нашего земляка Александра Логинова на чемпионате мира по биат-
лону среди юниоров в шведском Торсби.

Там Александр выиграл золотую медаль в эста-
фетной гонке «3 по 7,5 км» с 6 огневыми рубе-
жами. Мы связались с Сашей по телефону, ког-
да он уже вернулся в родной город, когда самые 
бурные волнения остались позади, а родные и 
друзья уже выразили ему свои восторги.
Поздравив чемпиона со столь значительной победой, мы задали ему несколько вопросов. 
Выяснилось, что занимается Саша данным видом спорта четыре года. Занимается настойчи-
во – две тренировки в день по два часа. Зная способности и упорство своего воспитанника, 
тренер Екатерина Халиуллина заявила после чемпионата в Швеции: «Эта победа – не пото-
лок». Чемпион является студентом первого курса Саратовского аграрного университета.

– О чем вы думали на старте?
– Только о том, чтобы добежать! Я верил, что буду первым. Было огромное желание заработать медаль для прести-
жа страны, было очень трудно, но я счастлив, что сделал это. Сил придавало то, что все родные, близкие, друзья и 
моя девушка верили в мою победу.
В планах Саши Логинова – дальнейшие занятия спортом, по крайней мере на ближайшие пять лет, «а дальше видно 
будет». Чемпион намерен принять участие в «Лыжне России-2010».
– Я желаю всем саратовцам хотя бы раз в жизни встать на лыжи и испытать, какое это удовольствие! До встречи 
на лыжне!

Нельзя не откликнуться на такой призыв. Пусть каждый из нас хоть самую малость 
примерит на себя лавры чемпиона и на лыжне поймет, каково это – прокатиться на 
лыжах до золотой медали. Пусть медали мы не получим, но здоровье наше точно бу-
дет в выигрыше.
Мы гордимся Александром и желаем ему дальнейших больших побед!

P.S. Когда материал готовился в номер, пришло сообщение, что балаковская биатлонист-
ка Виктория Еременко стала второй на первенстве России среди юниоров. 

Такое совпадение праздников в один день, 14 февраля 2010 года, 
можно встретить очень редко: Масленица, Прощеное воскресенье, 
День влюбленных, наступление нового года по китайскому календа-
рю и, наконец, «Лыжня России». Такой парад праздников заставит 
задуматься, как с наибольшим для себя удовольствием провести 

этот день. Конечно, те, кто ставит на первое место здоровый образ 
жизни, выберет «Лыжню России». Этот праздник приобретает все 
большую популярность. Многие люди, вне зависимости от возрас-
та, отрывают себя от диванов и телевизоров, чтобы насладиться 
свежим зимним воздухом, испытать азарт лыжной гонки. 

НАШ ВЫБОР  Редакция «НВ» встречает День влюбленных на лыжах

Кто куда, а мы – в Базарный Карабулак!

Вчера корреспонденты «НВ» побывали на агрофирме «Котоврас» Балашовского района

на фото Павел Ипатов наградил ветеранов юбилейными медалями «65 лет Победы 
в Великой Отечественной войне»

Епископ Епископ 
Лонгин Лонгин 
о Великом о Великом 
ПостеПосте   66
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